
 
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  31.05.2010   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar. 
 
Jefe de Departamento    Mercedes Arriojas. 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Elio Méndez y 

Mariela Castillo. 
 
Representante Estudiantil Daniella Fuentes y Lorenzo Castagno. 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 17.05.2010 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  17.05.2010 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.     
 En el Consejo Universitario y de Facultad, se trató el asunto del funcionamiento del CDCH 
y como está afectando a la Universidad y en particular a nuestra Facultad. El CDCH se 
comprometió acelerar la respuesta de la Convocatoria 2009. 

 Se reunió la Comisión Central de Curriculum. La representante de la Facultad es la Prof. 
Cruz Montaño, e informaron que se realizará un Congreso de Cambio Curricular y de 
Servicio Comunitario. 

 SADPRO realizará un taller sobre la propuesta curricular por competencia. 
 Del Consejo Universitario del miércoles 19 de mayo, se discutió sobre el altercado entre la 
Rectora Prof. Cecilia Arocha y el Ministerio del Poder Popular para la Educación 
Universitaria, Prof. Edgardo Ramírez y el Consejo Universitario decidió emitir un 
comunicado. 

 El Prof. Amalio Sarco Lira está elaborando una propuesta de ingreso nacional a las 
universidades. 

 El Vicerrectorado Administrativo preparó la nómina de la deuda por homologación del 
2008. 

 El viernes 21 de mayo  fumigaron la Facultad contra insectos voladores. 
 Aumentó el costo de los servicios de mantenimiento de la Facultad.  
 El final de la voz universitaria comenzó el 20 de mayo del presente año. 
 El portal de CONEST se abrirá el 28 de mayo para hacer un censo de los cursos intensivos 
2010. 

 El 27 de mayo se efectuó una marcha nacional universitaria. 
 El grupo M28 bachilleres sin cupo, solicitaron un derecho de palabra en el Consejo 
Universitario del 26.05.2010.              

 
4.2. Informe de la Jefa del Departamento.  

La Prof. Mercedes Arriojas, informó lo siguiente: 
 El  Prof. Manuel Maia le informó que se extendió la cuota de impresiones a los 
coordinadores de las comisiones. 
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 El Sr. Alexander Velásquez se encargará de actualizar la página web y las listas de 
correos cada semestre. 

 Se complementará el informe de los laboratorios de docencia. 
 Se complementará el informe de los laboratorios de docencia, especificando el estado 
actual de cada laboratorio y la forma en que se están solventando las deficiencias. 

 El Auxiliar docente Pedro Caicedo está trabajando en un sistema computacional que 
permitirá registrar electrónicamente las horas de entrada y salida del personal de los 
laboratorios. Esta información será monitoreada por el Coordinador de los Laboratorios 
Prof. Manuel Maia. 

 Asistió a una reunión donde se planteó la situación acerca del problema que presentan 
varios estudiantes con necesidades especiales. 

 
4.3 Informe de las Comisiones.   

 El Prof. Elio Méndez, Coordinador de Investigador, informó que  
 Fue elogiada la página web de las jornadas y el único inconveniente que se presentó 

mientras se realizó el evento, fue que no se pudo entregar los certificados a tiempo, 
serán entregados en la Coordinación de Investigación. 

 Informó que se proyecta escribir un manual para  la realización de las próximas 
jornadas. 

 Solicitó que se les informe a las autoridades de la Facultad el arreglo de las pizarras 
correspondientes a las aulas 1 y 5.                                     

 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo 

 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

Los delegados informaron acerca de la apertura de asignaturas para el intensivo 2010. 
Entre los estudiantes se corrió el rumor de extender el semestre. 
 

5. Temario para el Concurso de Oposición. (Diferido 26.04.2010 y el 17.05.2010). 
El Consejo consideró que esperará a una segunda discusión por parte de la Coordinación de 
Investigación. 
 

6. Comunicación de 46 estudiantes de varias licenciaturas solicitando la apertura para el intensivo 
2010 de la asignatura Matemáticas I. 
El Consejo acordó negar la solicitud de los estudiantes. 
 

7. Comunicación de 15 estudiantes que solicitan la apertura para el intensivo 2010 de la asignatura 
Geometría Diferencial. 
El Consejo acordó negar la solicitud de los estudiantes 
 

8. Comunicación de 11 estudiantes de varias licenciaturas solicitando la apertura para el intensivo 
2010 de la asignatura Matemática IV. 
El Consejo acordó negar la solicitud de los estudiantes, ya que es una materia que requiere de 
tiempo para su profundización y se ofertará el próximo semestre 2-2010.  

 
9. Comunicación del Prof. José Luis Adames, solicitando la apertura de la asignatura electiva 

Macroeconomía para el semestre 2-2010. 
El Consejo acordó enviar el programa al Centro de Estadística y Probabilidades para su 
consideración. 
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10. Comunicación del Prof. Manuel Maia solicitando la apertura de la asignatura electiva Temas de 

Combinatoria, para ser dictada en el semestre 2-2010. 
El Consejo acordó enviar el programa al Grupo de Álgebra para su consideración.      
 

11. Comunicación de los Profesores Mairene Colina y José B. Hernández, quienes solicitan la 
apertura de la asignatura electiva Procesos Aleatorios y Modelos del Mar, a ser dictada por 
ambos profesores para el semestre 2-2010. 
El Consejo acordó enviar el programa al Centro de Estadística y Probabilidades para su 
consideración y solicitarle al Prof. José R. León un aval para el Prof. José B. Hernández.      
 

12. Comunicación del Br. Rodrigo Mantilla, C.I. 18.350.858, solicitando le permitan retiro del 
semestre 1-2010 con reincorporación inmediata para el semestre 2-2010, por pertenecer a la 
selección de polo acuático del Estado Trujillo donde tendrá eventos deportivos hasta el mes de 
julio. 
El Consejo acordó aprobar el retiro del semestre y el Br. Montilla debe estar pendiente a las 
fechas que coloque la Oficina de Control de Estudios para la reincorporación. 
 

13. Comunicación del Br. Gustavo Di Giorgio, C.I. 17.710.363, solicitando le permitan retiro del 
semestre 1-2010 con reincorporación inmediata para el semestre 2-2010, por problemas de salud 
de su hermana  y su mamá. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Giorgi. 
 

14. Comunicación de la Prof. Mairene Colina, solicitando permiso para asistir del 19 al 27 de agosto, 
al International Congress of Mathematics 2010, a realizarse en Hyderabad, India. 

 El Consejo avala la solicitud de la Prof. Colina. 
 
15. Comunicación de la Prof. Adriana Padrón, solicitando permiso para asistir como ponente al VII 

Pan-American Workshop in Applied & Computational Mathematics, a realizarse en Choroní, del 
6 al 11 de junio del presente año. 

 El Consejo avala la solicitud de la Prof. Padrón. 
 

16. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara, informando que asistirá a dos eventos: 
•   Profesor invitado: IV Pan-American Advance Studies Institute, a realizarse en Valencia, del 

30 de mayo al 5 de junio. 
•   Coautor: VII Pan-American Workshop in Applied Math and Computational Science, a    

realizarse en Choroní, del 6 al 11 de junio del presente año.  
El Consejo se da por enterado. 
 

17. Comunicación de la Br. Siham Sleiman, C.I. 16.337.308, solicitando retiro del semestre 01-2010, 
por reposo prenatal. 
El Consejo acordó aprobar el retiro del semestre y la Br. Sleiman debe estar pendiente a las 
fechas que coloque la Oficina de Control de Estudios para la reincorporación. 
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Minuta Complementaria del día 31.05.2010 
 
1. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición del Jurado 

que evaluará el Trabajo Especial de Grado de la Br. María de los Ángeles Bas, C.I. 19.199.841. 
Titulo del Trabajo “Ambientes Cuánticos” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof.  Mauricio Angel  (Tutor) 
   Prof.  Edmundo Castillo    Prof. Lorenzo Leal 
   Prof.  José G. Mijares     Prof. Laura Galindo 
 

Aprobado 
 
2. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición del Jurado 

que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Lorenzo Castagno, C.I. 18.249.100. Titulo del 
Trabajo “Principio Generalizado de Simetría Espejo Homológica” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof.  Mauricio Angel  (Tutor) 
   Prof.  Tomás Guardia     Prof. Francisco Tovar 
   Prof.  Edmundo Castillo    Prof. Elio Méndez 
 

Aprobado 
 
3. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición del Jurado 

que evaluará el Trabajo Especial de Grado de la Br. Leidy C. Rolón, C.I. 18.040.675. Titulo del 
Trabajo “Sobre la perspectiva lineal y la homología de imágenes” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof.  Mauricio Angel  (Tutor) 
   Prof.  Wuilian Torres     Prof. Francisco Tovar 
   Prof.  Manuel Maia     Prof. José G. Mijares 
 

Aprobado 
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